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Mahlzeit,

bin hier schon seit einiger Zeit angemeldet, hab aber erst vor ein paar Wochen mit Fin
angefangen, obwohl ich mich mit dem ganzen Haarausfallsthema seit ca 2 Jahren beschäftige.
Hab von meinem Hautarzt Finasterid Actavis verschrieben bekommen, er meinte, er verwende es
selbst. 

Von möglichen Nebenwirkungen wollte er nichts wissen, hat irgendwas von verschiedenen
Studien gebrabbelt, bei denen 50% der Probanten Fin verarbreicht wurde, der zweiten Hälfte
Placebos. Bei beiden Gruppen traten gleichhäufig NWs auf -> deshalb unbedenklich in seinen
Augen, da es sich außerdem nur um eine kosmetische Medikation (lol) handle und die
grundsätzlich nebenwirkungsfrei seien. 

Zu Minox meinte er nur, dass das völlig überteuert wäre und meinen Einwand, Minox für
den selben Preis von Fin im Netz beziehen zu können, einfach als nichtig abgetan hat, da im
Netz ja ausschließlich mit Fakes gehandelt wird. Soviel zur Kompetenz meines Hautarztes.
Irgendwie scheint sich kaum ein Arzt wirklich mit dem Thema HA auszukennen, selbst dann nicht,
wenn sie selbst davon betroffen sind. 

Zu mir – Hatte früher wahnsinnig volles, dickes Haar, mit 18-19 fingen dann die GHE an,
wobei ich dazu sagen muss, dass ich mich schon immer so gefühlt hab, als hätte ich keinen
perfekten Haaransatz in den Ecken. Die Ecken ham mich auch nicht wirklich tangiert, schließlich
hatte ich am restlichen Kopf vollstes Haar. 

Vor ca. 1,5-2 Jahren wurden die Haare allgemein immer dünner, die Dinger sind so zahlreich
wie nie ausgefallen. 
Wollte dann zu Fin greifen, aber als ich dann von Sunken Eyes erfuhr, immer wieder
aufgeschoben, da mir das Risiko bis jetzt zu hoch war. 
Jetzt hab ich mich doch dazu durchgerungen, will aber auf Nummer sicher gehen.

Kann man denn die Orbitalfettdichte beim Augenarzt untersuchen lassen? In dem Falle könnte
man ja vorsorglich alle 2-3 Monate zum Augenarzt gehen, um den Orbitalfettstatus "abzurufen".
Dann könnte man auch rechtzeitig reagieren und müsste sich nicht nur auf Fotos verlassen.
Hab im Netz jedenfalls nix gefunden. 

Wenn das nicht möglich ist, werd ichs wohl demnächst wieder absetzen, da ich seit ner Woche
erste NWs in Form von sexueller Unlust und "Weichlatte" hab. Ich fühl mich grad echt wie ein
80 jähriger Opa, der bei seinem Gemächt erst Überzeugungsarbeit leisten muss, damit er
seinen Dienst verrichtet.
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